

Pro-Hábitat socializa plan de vivienda exitoso

TATIANA CASTRO
tcastro@opinion.com.bo

Los directores y ejecutivos de la Fundación Pro-Hábitat socializaron ayer su Programa Vivienda Saludable y Productiva ejecutado en dos municipios del trópico cochabambino.

Por su metodología, tecnología y resultados obtenidos, el emprendimiento obtuvo el segundo premio en el Concurso Regional de Alternativas para Viviendas Populares, organizado por la Alianza Internacional de Habitantes.

Cerca de 800 familias de 17 comunidades de Villa Tunari y Shinahota fueron favorecidas con techo propio.

Las construcciones se llevaron adelante con el financiamiento de Viceministerio de Vivienda y la actual Agencia Estatal de Vivienda.

APOYO A diferencia de otros planes de vivienda, los propietarios participaron en el diseño de sus domicilios, de acuerdo con sus necesidades y recursos económicos. Fueron capacitados en albañilería y construyeron sus techos.

En la oportunidad, el gerente de COBOCE Ceramil, Óscar Mamani, recordó que la empresa entregó cerca de 3.7 millones de ladrillos huecos para la construcción de las casas.



Personeros de la Fundación Pro-Hábitat, ayer. DICO SOLIZ